
Antrag Nr. 07-F-01-0091
SPD-Fraktion

Betreff:

Radverkehr in Wiesbaden / Radwegekonzept
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 04.09.2007 -  

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

 Welche Maßnahmen mit den im Haushalt eingestellten Mitteln für das 
„Radwegebauprogramm 2007“ (300.000 Euro) realisiert wurden bzw. realisiert werden 
sollen.

 Wie viele Kilometer Radwege geschaffen wurden bzw. bis zum Ende des Programms 
geschaffen werden.

 Wann der Magistrat das am 2. Mai 2007 im Planungsausschuss zugesagte 
Radwegekonzept vorlegen wird und ob dieses Konzept angesichts der vorgestellten 
Einzelmaßnahme „Bahnhofstraße“ überhaupt Realisierungs- und Finanzierungschancen 
haben wird.

Wiesbaden, 04.09.2007

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


